

Sortie du groupe C, jeudi 17 août 2023.

Une belle journée se prépare, nous sommes de plus en plus nombreux à l'approche de l'heure de départ, le vent est faible et surtout, le soleil est présent. Nous partons par la voie verte pour traverser Fécamp, bien plus calme quoi que, nous venions de traverser la rue queue de renard qu'un coup de fusil retenti, tout le monde aux abris, un malade pris d'une folie meurtrière ou quelqu'un qui nettoie une arme chargée ? Que nenni, ce n'est que le pneu arrière de la monture de Marco qui vient de rendre l'âme, la charge, en air comprimée, est sortie si violement que toutes les personnes présentent dans les environs se sont jetées au sol (ou pas), je crois que je m'emballe à force de voir des série policières à la télévision. Notre ami Marco nous demande de ne pas l'attendre pour éviter de nous retarder. Nous gravissons ensuite, après quelques tours de pédales sur le plat, la côte de Tourville au sommet de laquelle nous attendent les cyclos locaux, Marie Pascale et son Jeannot qui est notre ami aussi, donc partage un peu stp, Gérard venu d'Yport, Valérie souhaitant ne pas gravir de dénivelé supplémentaire et un invité de marque, notre Président du CoDep76 en personne qui me demande l'autorisation de randonner avec nous mais comme tout le monde sait, le VCFC est accueillant et c'est avec grand plaisir que nous acceptons, comme disent les Igbos, plus on est de fous, moins il y a de riz ! Avant d'acheter les tas de terre qui sont entreposés, nous repartons par Auberville la Renault, la traversée de la D925 sera facilitée d'ici quelques temps, il est prévu d'y aménager un rond point, enfin, de quand date le dernier accident grave en ce lieu ? Saussezemare puis j'entends la déception de MLN quand elle voit que nous ne prenons pas la direction de la Vallée de Misère mais cap sur Vergetot, il faut monter. Ce n'est pas la seule surprise du tracé, à Manéglise nous avons droit à un casse pattes, tout à gauche et encore !!! Je comprends petit à petit le pourquoi des mobylettes du couple Jouen, je l'aurai un jour, je l'aurai ! Nous arrivons tant bien que mal à Saint Romain de Colboc, ravitaillement avant de faire ripaille sur la table de communion du château de Gromesnil. Un beau soleil, chaud voire un peu trop mais nous sommes normands et jamais contents. Avant de repartir, j'aurai aimé faire une sieste d'une heure soixante mais pas de candidats donc je me plie au vouloir du groupe. C'est très dur de repartir sans sieste mais je crois que la difficulté serait encore plus grande après, surtout si je suis le seul à ronfler, empêchant les autres de dormir (hi, hi, hi !). Maintenant, le vent est contre nous, Les Trois Pierres, je n'en ai vu que deux, Saint Jean de la Neuville, petite halte au cimetière pour prendre de l'eau de vie, enfin de l'eau de là en ce lieu avec une pompe à tourniquet qui fonctionne très bien, quelques jeux d'eau bien sûr, avec cette chaleur, rien d'anormal ! Un peu maintenant de montagnes russes, nous arrivons qu'à un qu'à à dans la commune de Bernières et d'un commun accord, nous rentrons vers Annouville Vilmesnil ou une partie du groupe ira vers Bec de Mortagne et l'autre vers Tourville les Ifs.

Une bien belle sortie préparée par notre expert Jacques, le château de Gromesnil était inconnu de beaucoup d'entre nous, merci pour cette sortie.

Didier

Les photos du jour des artistes de la prise de vue du club :

<https://photos.app.goo.gl/WZLCwUE7U98R7UCj8>